

LES « MARTIENS » AIMENT LES FLEURS

Qui de plus passionnant à l'heure des soucoupes que l'étude de la psychologie des « Martiens ». On sait que certains baragouinent des sons incompréhensibles, d'autres parlent le chinois et le russe. Ils sont en général aimables, voire même affectueux. Autre signe de leur caractère pacifique : ils aiment les fleurs.

Une paysanne d'un charmant village de la région de Florence, Poggi di Ambre, a rencontré récemment deux « Martiens » au hasard d'une promenade. Les deux êtres mesuraient environ un mètre, et leurs visages étaient dissimulés sous des casques de cuir. Ils parlaient une langue inconnue de la villagenaise... et soudain, l'un des hommes lui arracha les fleurs qu'elle tenait dans les bras. Puis ils partirent dans leur météore... Quand les carabinieri arrivèrent, la soucoupe était disparue... mais elle avait laissé des traces.

D'autre part l'émigration des soucoupes se poursuit. Les voici maintenant en lode... Quant à nous, notre distraction continue, les occasions de rire ne sont pas tellement nombreuses.